
 

 

 

 
 
 
 
 
Bürgermeister der Stadt Hennef 
Frankfurter Str. 97 
 
53773 Hennef 
 

 

 

 

 
 
Antrag:  Mülleimer im Stadtgebiet 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, der FDP-Fraktion und der Fraktion „Die Unabhängi-

gen“ den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss der Stadt Hennef zur Beratung und 

Beschlussfassung weiterzuleiten: 

 

Die Stadtverwaltung Hennef wird beauftragt im Zuge der jährlichen Aktion „Hennef schwingt den 

Besen“, deutlich mehr Mülleimer an Fuß- bzw. Radwegen aufzustellen, um weniger Umweltver-

schmutzung in Hennef entstehen zulassen. Dies betrifft Müll, den Fußgänger, Radfahrer, Autofahrer 

hinterlassen als auch Menschen die Ihren Hund bspw. ausführen und aus Mangel an Mülleimern den 

Hundekot liegen lassen. 

 

Begründung: 

In Hennef gibt es auf vielen Fußwegen keine oder deutlich zu wenige Mülleimer. Hier muss die Stadt-

verwaltung die gängigen Fuß- und Wanderwege prüfen und gegebenenfalls Veränderungen vorneh-

men. Insbesondere Wege in der Nähe von Schnellrestaurants, Bäckereien, Imbissen, usw. sollten kon-

trolliert werden. 

Exemplarisch sei folgender Fußweg genannt: 

Auf dem Weg vom Schnellrestaurant McDonalds im Gewerbegebiet Hossenberg zur Gesamtschule 

Hennef befinden sich lediglich zwei Mülleimer (rot markiert). Dazwischen liegt tatsächlich eine Müll-

flut, die sich mitten in den Grünanlagen befindet. Viele Schulkinder, als auch Erwachsene die den Weg 

täglich zur Arbeit nutzen, lassen Ihren Müll hier ganz offensichtlich einfach fallen. Anders ist dies nicht 

zu erklären. Ob dies mit einer Mehrzahl an Mülleimern dies Verhalten ändern kann, werden wir nur 
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feststellen können, wenn weitere angebracht werden. Aus unserer Sicht an dieser Stelle ein Muss! Eine 

Earth-Hour kann für Hennef nichts bringen, wenn es schon an den Basics fehlt.  

 

 

 

Wir bitten den Antrag im zuständigen Ausschuss schnellstmöglich zu behandeln. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

 

gez. 

 

gez. 

Ralf Offergeld Michael Marx Norbert Meinerzhagen 
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